



Mit den Freunden Jubiläum gefeiert

Der zweitägige Vereinsausflug des Männergesangsvereins führte diesmal in die Landeshauptstadt München. Verbunden damit war die Teilnahme am 125-jährigen Vereinsjubiläum des Männergesangsvereins Concordia München-Neuhausen. Zu den Sangesbrüdern unterhalten die Bodenwöhrer Sänger seit Jahren eine langjährige Verbindung. Nach einer Stadtrundfahrt und dem Abendessen

stimmten sich die Sänger auf das abendliche Konzert ein. Der MGV Bodenwöhr stellte sich dabei mit den Liedern „Die Welt ist voller Lieder“ und „Bajazzo“ sowie „Rote Lippen“ und dem „Fürstenfeld“ vor. Am nächsten Tag wurde Schloss Nymphenburg besichtigt. Nach dem Mittagessen machte sich die Gruppe dann wieder in Richtung Heimat auf den Weg. (tgl)